

AL ESTUDIANTADO UNIVERSITARIO

Como es conocido, la "Misión Ivanissevich" tiene por objetivo apartar al estudiantado del camino progresista y revolucionario que está transitando junto a la clase obrera y demás sectores populares. Para ello pretende destruir o dividir las organizaciones de masas de los estudiantes e implantar nuevas organizaciones derechistas al estilo de la nefasta y corrupta CGU, imponer programas y profesores reaccionarios en las Facultades, impedir en la Universidad la difusión de las ideas de avanzada. En una palabra la Misión Ivanissevich pretende restaurar la "Universidad Justicista" que conocimos en el anterior gobierno peronista. Universidad oscurantista, reaccionaria, con distintas características que la Universidad científica pero tan proyanki como ella, que lo mejor del estudiantado enfrentó vigorosamente.

Esta nueva prueba que afronta el estudiantado universitario argentino debe servir para templar su espíritu de lucha, agudizar su preocupación por la suerte del país que es el de sus masas laboriosas, y participar con todas sus fuerzas y de distintas maneras en el proceso de guerra revolucionaria que se desarrollará en nuestra patria. Luchar por la patria argentina y su sufrido pueblo es hoy para los estudiantes defender con energía e inteligencia sus propias conquistas, movilizarse masivamente como un solo hombre contra el avasallamiento de las Universidades. Luchar por la patria y el pueblo es, también, unir la movilización estudiantil a las distintas luchas de nuestro pueblo, principalmente a la clase obrera, columna vertebral del combate liberacionista de los argentinos abanderada de la democracia, la independencia nacional y la liberación social. Luchar por la patria y el pueblo es igualmente engrosar las filas de las organizaciones de masas y grupos de base del estudiantado, rodear de calor y simpatía esos pilares de la resistencia a la política cavernaria del gobierno proimperialista. Luchar por la patria y el pueblo es, seguir el camino del Ché, elegir la senda de la militancia revolucionaria, dar lo máximo de sí por la justa causa popular, incorporándose a las filas de las organizaciones revolucionarias, a la Juventud Guevarista, al ERP, al PRT.

Forjar la Unidad de las Masas

El eje de la política antiestudiantil del gobierno es dividir a la masa, aislar a los activistas mediante la represión sistemática, establecer un régimen disciplinario de tipo militar que haga posible imponer sus criminales designios contrarevolucionarios. El eje de la respuesta estudiantil pasa entonces por mantener la organización y la unidad de todos los estudiantes, por forjar aún más la estrecha vinculación entre los activistas y la masa, combatir por todos los medios la alcáhuetería y el acomodo, reforzando sin límites la tradicional solidaridad que ennoblecen a nuestro pueblo. El gobierno pretende imponer el terror y la delación, premiar a los sinverguenzas, a los alcáhuetes, a los trepadores, corromper a los estudiantes e institucionalizar el acomodo. La respuesta de los estudiantes debe ser imponer la solidaridad con la fuerza, con la unidad de la masa y la organización, castigar la corrupción atacando a los alcáhuetes de mil maneras: con pintadas de denuncia, con silbatinas y repudio masivo, con acciones comando de castigo y proporcionales a la culpa del sancionado. Mantener de esa manera la unidad y solidaridad de la totalidad del estudiantado destruirá la maniobra gubernamental, aislará a los matones y alcáhuetes a los policías "celadores" peronistas, a las autoridades fascistoides, y permitirá organizar contra ellos una energética e inteligente lucha que los obligue a respetar al estudiantado, a abandonar sus planes represivos. La unidad, solidaridad y organización de todos los estudiantes otorgará a su lucha enorme poderío, permitirá desplegar al máximo la iniciativa, la valentía, la astucia inagotables que existen potencialmente en decenas de miles de jóvenes universitarios; permitirá desarrollar una activa resistencia estudiantil, y educará a toda una generación en la patriótica resistencia que templa y dignifica.

Colocando siempre por delante la unidad y precisamente con el ánimo de fortalecerla asentándola sobre firmes bases, es necesario librar una activa lucha ideológica contra la influencia de las ideas reformistas, populistas y espontaneístas, fuente de errores en la conducción, factor de vacilación, de recelo y pasividad, de desesperación e irresponsabilidad. La defensa y amplia propagandización de las ideas revolucionarias, de los puntos de vista marxista-leninistas, de nuestro Partido, el PRT, constituye un elemento decisivo en el esfuerzo por desplegar una victoriosa resistencia, por unirla con justicia, oportunidad y consistencia a la lucha general de todo nuestro pueblo. Las masas estudiantiles plenas de honestidad y patriotismo, necesitan debatir sanamente, en el marco de la unidad solidaria frente al enemigo, cual es el camino correcto para salvar a nuestra patria de la explotación y la opresión, necesitan apartar de sí la influencia burguesa y pequeñoburguesa que confunde y debilita, y nutrirse de la justa y vigorosa línea marxista-leninista de guerra revolucionaria que guía a nuestro Partido y que llevará a la victoria la gloriosa causa liberacionista de nuestro pueblo.

Por el Camino de las Armas, hacia el SOCIALISMO

Resistir eficazmente el furibundo ataque de la "Misión Ivánishevich" e incluso derrotarla, es sólo un paso de una lucha más general. Porque la Universidad Popular y Científica que nuestra Patria necesita solo se concretará cuando el triunfo de una verdadera revolución inicie la completa transformación de la Argentina. Es claro que bajo el reinado del capitalismo y del imperialismo, bajo el inhumano sistema regido por el dinero y el egoísmo, no puede existir una Universidad verdaderamente sana, verdaderamente abierta al pueblo, verdaderamente científica, al servicio del país. De ahí que en la batalla en la que hoy están Uds. empeñados es parte de nuestra lucha liberadora, del combate revolucionario que los argentinos libramos con creciente energía y capacidad, acumulando fuerza y experiencia día tras día.

La senda hacia la revolución nacional y social argentina ha sido abierta por nuestro pueblo al enfrentar a la Dictadura Militar, se ha ensanchado bajo el peronismo combatiendo el engaño y la represión, explotando ingeniosamente las libertades conquistadas, y aparece como el único camino posible ante el Estado Policial que el capitalismo está restableciendo. Es la senda de la guerra revolucionaria popular que el estudiantado también transitará masivamente, el seguro derrotero de las armas por el que nuestro pueblo, dirigido por la clase obrera, se encamina incontenible hacia una nueva sociedad, hacia una Argentina Justa y Libre, Revolucionaria y Socialista.

¡ FUERA LA MISION IVANISSEVICH".

¡ UNIDAD, SOLIDARIDAD, ORGANIZACION PARA LA RESISTENCIA .

¡ COMO EL CHE, CON LAS ARMAS, HACIA EL SOCIALISMO .

MARIO ROBERTO SANTUCHO

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES
dirección política **EJERCITO REVOLUCIONARIO**
y militar del **DEL PUEBLO**

